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➤ Financial liability or equity? | IASB proposals

Climate change resource centre | Web article
updates
In our Climate change financial reporting resource centre we’ve updated web articles on:

Climate-related disclosures in the financial statements;
Useful lives and residual values of non-current assets; and
Testing these assets for impairment

The updates follow recent standard-setting developments (including the publication of
international and EU sustainability standards) and guidance from regulators. They primarily
address connectivity between the front part of the annual report and the financial
statements, and regulatory expectations.

Climate-related commitments | IFRIC
discussion
At its November meeting, the IFRS Interpretations Committee discussed accounting for
climate-related commitments – specifically, the circumstances in which a company
recognises a provision for the costs of fulfilling a commitment to reduce or offset its
greenhouse gas emissions. The case has implications for any company that has made a
net-zero or similar commitment.

In the latest IFRS Today video, Brian O'Donovan summarizes the discussions.

 
Watch now

Annual improvements to IFRS Accounting
Standards | Comment letter
We have recently submitted a comment letter in response to the IASB’s exposure draft on
annual improvements (Volume 11), undertaken as part of its process to make non-urgent
but necessary amendments to IFRS Accounting Standards.

 
Read more

Investment funds | Your essential guide to
disclosures
Our Guide to annual financial statements – Illustrative disclosures for investment funds will
help you prepare financial statements in accordance with IFRS® Accounting Standards. It
illustrates one possible format for financial statements based on a fictitious tax-exempt
open-ended single-fund investment company.

The 2024 edition reflects IFRS Accounting Standards in issue at November 30, 2023 that
are required to be applied for annual periods beginning on January 1, 2023. It includes an
illustration of disclosures relating to Disclosure of Accounting Policies (Amendments to IAS
1 and IFRS Practice Statement 2). 

 
Learn more

Banks | Your essential guides to disclosures
Our Guide to annual financial statements – Illustrative disclosures for banks helps you to
prepare and present your financial statements in accordance with IFRS Accounting
Standards, illustrating one possible format for financial statements based on a fictitious
banking group.

The 2023 edition reflects IFRS Accounting Standards in issue at November 30, 2023 that
apply for annual periods beginning on January 1, 2023. It illustrates disclosures relating to:

Deferred Tax related to Assets and Liabilities arising from a Single Transaction
(Amendments to IAS 12);
International Tax Reform – Pillar Two Model Rules (Amendments to IAS 12); and
Disclosure of Accounting Policies (Amendments to IAS 1 and IFRS Practice
Statement 2)

 
Get the guidance

Areas of focus for 2023 year ends | Podcast
The latest IFRS Today podcast offers clear and concise points for companies to consider in
preparing their year-end financial statements.

Hosted by Brian O’Donovan, this podcast delivers insights from KPMG specialists on topics
including climate-related risks and connectivity, valuation and impairment, the new global
top-up tax, material accounting policies and finally, how the new insurance contracts
standard is playing out in practice.

 
Listen now

Financial liability or equity? | IASB proposals
Some companies could see changes in the classification of their financial instruments under
new proposals from the International Accounting Standards Board (IASB).

Many would also need to disclose substantially more information about their equity
instruments and certain types of financial liabilities.

The IASB proposals would amend:

IAS 32 Financial Instruments: Presentation to clarify some of the underlying
principles on classification and add application guidance; and
IAS 1 Presentation of Financial Statements and IFRS 7 Financial Instruments:
Disclosures to improve the information companies provide on financial instruments
they issue.

 
Find out more
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➤ Améliorations annuelles des normes IFRS de comptabilité | Lettre d’observations

➤ Fonds de placement | Votre guide essentiel concernant les informations à fournir
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➤ Passif financier ou capitaux propres? | Propositions de l’IASB

Centre de ressources sur les changements
climatiques | Mises à jour des articles Web
Dans notre Centre de ressources en information financière sur les changements climatiques
(en anglais), nous avons mis à jour des articles Web portant sur les sujets suivants :

informations à fournir en lien avec les changements climatiques dans les états
financiers;
durées d’utilité et valeurs résiduelles des actifs non courants (en anglais);
tests de dépréciation (en anglais) des actifs non financiers.

Les mises à jour font suite à l’évolution des travaux de normalisation (y compris la
publication de normes de durabilité à l’échelle internationale et au sein de l’Union
européenne) et aux directives des organismes de réglementation. Elles portent
principalement sur les interrelations entre la première partie du rapport annuel et les états
financiers, ainsi que sur les attentes liées à la réglementation.

Engagements liés aux changements
climatiques | Discussion de l’IFRIC
Lors de sa réunion de novembre, l’IFRS Interpretations Committee a discuté de la
comptabilisation des engagements en matière de lutte contre les changements climatiques,
et plus précisément des circonstances dans lesquelles une société comptabilise une
provision au titre des coûts liés au respect d’un engagement de réduction ou de
compensation de ses émissions de gaz à effet de serre. Cela a des répercussions pour les
sociétés ayant pris l’engagement d’atteindre la carboneutralité ou un engagement similaire.

Brian O’Donovan résume ces discussions dans notre plus récente vidéo de la série IFRS
Today.

 
Visionner la vidéo (en anglais)

Améliorations annuelles des normes IFRS de
comptabilité | Lettre d’observations
Nous avons récemment soumis une lettre d’observations en réponse à l’exposé-sondage
de l’IASB intitulé Améliorations annuelles des normes IFRS de comptabilité – Volume 11,
dans le cadre de son processus visant à apporter des modifications non urgentes, mais
nécessaires, aux normes IFRS de comptabilité.

En savoir plus (en anglais)

Fonds de placement | Votre guide essentiel
concernant les informations à fournir
Notre publication intitulée Guide to annual financial statements – Illustrative disclosures for
investment funds vous aidera à préparer vos états financiers conformément aux normes
IFRS de comptabilité. Elle présente un format possible d’états financiers établis par une
société d’investissement à capital variable fictive ayant un seul fonds qui est exonérée
d’impôt.

L’édition 2024 de ce document reflète les normes IFRS de comptabilité publiées au 30
novembre 2023 qui doivent être appliquées pour les exercices ouverts à compter du 1er

janvier 2023. Elle comprend une illustration des informations à fournir en lien avec
Informations à fournir sur les méthodes comptables (modifications de l’IAS 1 et de l’énoncé
de pratiques en IFRS 2).

 
En savoir plus (en anglais)

Banques | Votre guide essentiel concernant
les informations à fournir
Notre publication intitulée Guide to annual financial statements – Illustrative disclosures for
banks peut vous aider à préparer et à présenter vos états financiers conformément aux
normes IFRS de comptabilité, en vous présentant un format possible d’états financiers
établis par un groupe bancaire fictif.

L’édition 2023 de ce document reflète les normes IFRS de comptabilité publiées au 30
novembre 2023 qui doivent être appliquées pour les exercices ouverts à compter du 1er

janvier 2023. Elle illustre les informations à fournir en lien avec ce qui suit :

Impôt différé rattaché à des actifs et des passifs issus d’une même transaction
(modifications de l’IAS 12);
Réforme fiscale internationale – Modèle de règles du Pilier Deux (modifications de
l’IAS 12); et
Informations à fournir sur les méthodes comptables (modifications de l’IAS 1 et de
l’énoncé de pratiques en IFRS 2).

 
Consulter les directives (en anglais)

Aspects présentant un intérêt particulier pour
les fins d’exercice de 2023 | Balado
Notre plus récent balado de la série IFRS Today porte sur des aspects clairs et concis que
les sociétés doivent prendre en considération lors de la préparation de leurs états financiers
de fin d’exercice.

Présenté par Brian O’Donovan, ce balado présente les points de vue des spécialistes de
KPMG sur des sujets tels que les risques liés aux changements climatiques et la
connectivité, l’évaluation et la dépréciation, le nouvel impôt minimal complémentaire
mondial, les méthodes comptables importantes et l’application de la nouvelle norme sur les
contrats d’assurance dans la pratique.

 
Écouter le balado (en anglais)

Passif financier ou capitaux propres? |
Propositions de l’IASB
Certaines sociétés pourraient voir des changements dans le classement de leurs
instruments financiers en vertu des nouvelles propositions de l’International Accounting
Standards Board (« IASB »).

Bon nombre d’entre elles seraient également tenues de fournir beaucoup plus
d’informations au sujet de leurs instruments de capitaux propres et de certains types de
passifs financiers.

Les propositions de l’IASB modifieraient ce qui suit :

l’IAS 32, Instruments financiers, afin de clarifier certains des principes sous-jacents
en matière de classement et d’ajouter des directives d’application;
l’IAS 1, Présentation des états financiers, et l’IFRS 7, Instruments financiers :
informations à fournir, afin d’améliorer les informations fournies par les sociétés sur
les instruments financiers qu’elles émettent.

 
En savoir plus (en anglais)
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